

# *Des manifestations violentes sont organisées par la droite à Tachira au Venezuela*

---



Caracas, 27 mai, (RHC).- Les autorités vénézuéliennes ont dénoncé la participation de jeunes universitaires à des manifestations violentes organisées par la droite dans l'état de Tachira.

Le chef de la Sécurité citoyenne de Tachira, Ramon Cabeza a fait savoir que la situation a pu être contrôlée. Il a signalé que la population rejette ces actes dont il a rendu responsable le député suppléant de l'Assemblée Nationale, Juan Carlos Palencia, qui a financé ces actions violentes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57352-des-manifestations-violentes-sont-organisees-par-la-droite-a-tachira-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**